



Le Petit Arbre Qui Ne Voulait Pas Grandir

Didier Derveau



Pino était un tout petit arbre, si petit qu'il pouvait jouer à cache-cache avec les champignons. Il adorait être petit et léger, se balançant joyeusement au moindre souffle de vent. Les grands arbres lui semblaient si ennuyeux, immobiles et remplis de vieilles branches.



Chaque jour, Pino riait avec les coccinelles sur ses feuilles et faisait la course avec les fourmis le long de son tronc. Il trouvait toujours de nouvelles façons de s'amuser, se sentant parfaitement à l'aise dans sa petite taille. Le monde était un terrain de jeu infini pour un arbre aussi minuscule.



Un jour, une grande rafale de vent souffla à travers la forêt, faisant danser Pino avec une énergie folle. Il tournait et virevoltait, adorant la sensation de liberté. À côté, un grand chêne luttait contre le vent, ses branches massives gémissant sous la pression.



Pino remarqua un petit oiseau bleu essayant désespérément de construire son nid. L'oiseau cherchait une branche solide et basse, mais toutes celles de Pino étaient trop fines ou trop fragiles pour supporter son foyer. L'oiseau semblait triste et découragé.



Plus tard, une averse soudaine s'abattit sur la forêt. Une famille de lapins et de souris chercha refuge, mais les quelques feuilles de Pino n'offraient pas assez d'abri. Les petits animaux frissonnaient sous la pluie, regardant avec envie les feuillages denses des arbres plus grands.



Le Grand Chêne, un vieil arbre sage aux branches étendues, remarqua la tristesse de Pino. "Pino," dit-il d'une voix douce et profonde, "grandir n'est pas seulement pour soi. C'est aussi pour offrir un abri, un soutien et un foyer à ceux qui en ont besoin."



Les paroles du Grand Chêne firent réfléchir Pino. Il regarda ses petites feuilles et ses fines branches, puis pensa à l'oiseau sans nid et aux lapins mouillés. Une petite graine de doute commença à germer dans son cœur, remplaçant sa joie habituelle.



Avec une nouvelle détermination, Pino décida d'essayer de grandir. Il but avidement l'eau de pluie, étira ses racines plus profondément et sentit une étrange, mais agréable, sensation de picotement. Chaque jour, il s'efforçait de s'étirer vers le soleil.



Les jours devinrent des semaines, et les semaines des mois. Pino grandit un peu chaque jour, ses branches s'épaississant et ses feuilles se multipliant. Il n'était plus le tout petit arbre, mais un jeune arbre robuste, toujours joyeux et plein de vie.



Maintenant, Pino était un bel arbre moyen, fort et accueillant. Le petit oiseau bleu avait construit son nid douillet sur une de ses branches robustes, et la famille de lapins se blottissait à l'abri de son feuillage dense. Pino sourit, son cœur rempli de la joie d'aider les autres.